



Indispensable, que jóvenes tengan sensibilidad social y conozcan la realidad en México: Magdalena Núñez

La diputada Magdalena Núñez Monreal (PT) consideró indispensable que las y los jóvenes de México tengan mayor sensibilidad social y conozcan la realidad que vive el país y, con ello, contribuyan a favor de quien lo requiera y dirigir el activismo y la gestoría a favor de los más vulnerables. En un comunicado, tras participar en el Conversatorio “Un Día Red”, organizado por la Red Mundial de Jóvenes Políticos en la Ciudad de México, resaltó la importancia de que estén al tanto de las necesidades de su comunidad y convertirse en un factor activo de transformación.

<https://almomento.mx/indispensable-que-jovenes-tengan-sensibilidad-social-y-conozcan-la-realidad-en-mexico-magdalena-nunez/>